



# Estudiantes de la Usal podrán hacer prácticas en los 121 centros del CSIC

El Consejo Superior de Investigaciones Científicas afronta una nueva etapa tras cerrar el ejercicio de 2013 sin déficit presupuestario

■ **RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA.** Alumnos de la Universidad de Salamanca podrán efectuar prácticas académicas en cualquiera de los 121 centros de investigación que dispone el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), gracias al convenio de colaboración que rubricaron ayer el

rector Daniel Hernández Ruipérez, y el vicepresidente de Organización y Relaciones Institucionales del CSIC, José Ramón Urquijo. De esta forma, ambas instituciones podrán desarrollar conjuntamente enseñanzas de máster universitario, programas de doctorado y prácticas académicas externas de Grado. En este sentido, el rector expresó su plena satisfacción por la firma de este nuevo acuerdo con el CSIC, ya que «permitirá ampliar la oferta de prácticas formativas a nuestros estudiantes en centros de investigación altamente especializados, lo que redundará positivamente en su preparación académica».



Ruipérez y Urquijo se dan la mano tras la firma del convenio. ■ ALMEIDA

En realidad el CSIC mantiene una estrecha vinculación con la institución académica salmantina desde hace años, que se ha plasmado en los dos centros mixtos de investigación dependientes de ambas entidades, como son el Instituto de Bio-

logía Funcional y Genómica y el Centro de Investigación del Cáncer.

Respecto al estado de salud del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, marcado en los últimos tiempos por una fuerte crisis en sus arcas presupuestarias debido

a los recortes generalizados que sufre la investigación en España, José Ramón Urquijo se mostró optimista respecto a la mejora cosechada durante el pasado año, que se tradujo en que, por fin, el CSIC cerró el ejercicio de 2013 sin déficit presupuestario. Además, para robustecer su encogida situación económica el Consejo ha recibido dos importantes créditos, dotados con 25 y 70 millones, que han sido inyectados por el Ministerio de Hacienda, según explicó Urquijo.

Entre las líneas de investigación más sobresalientes que apadrina este centro sobresalen los referidos al cerebro y al grafeno. Con todo, el Consejo no tiene previsto ampliar su presencia en la ciudad de Salamanca, donde cuenta, además de los dos centros mixtos operativos en colaboración con la Universidad, con otro centro propio.

El convenio suscrito en el Rectorado también pautará la colaboración entre Usal y CSIC para establecer un marco de actuación en el desarrollo de programas de doctorado en institutos del Consejo, a fin de reforzar la formación de los doctorandos de la Universidad de Salamanca en las áreas relacionadas con los programas docentes.